

Es versteht sich von selbst, daß dazu nur die befähigsten Mitarbeiter eingesetzt werden sollten und diese durch die Leiter gründlich in ihre Aufgabenstellung einzuweisen sind.

Die auf der Dienstkonferenz der Linie XIV am 2.12.86 von mir erläuterte Aufgabenstellung zur Durchsetzung des Befehls Nr. 17/86 des Genossen Minister und die von mir dazu getroffenen Festlegungen wurden von den Leitern der Abteilungen XIV der Bezirksverwaltungen umgesetzt.

Die zentrale Erfassung und Registrierung des Strafgefangenenbestandes auf Linie wurde termin- und qualitätsgerecht realisiert.

Entsprechend den Festlegungen im Befehl Nr. 17/86 des Genossen Minister wurde unsererseits die Gesamtübersicht über die Zusammensetzung der Strafgefangenenarbeitskommandos der Linie XIV erarbeitet.

Diese bewährte Arbeitsweise ist kontinuierlich weiterzuführen.